

Start in eine neue spannende Zukunft

Dr. Marietta Ulrich-Horn und Dr. Rainer Ulrich haben gemeinsam das Traditionsunternehmen in der 5. Generation übernommen und stehen damit weiter für Qualität, Flexibilität und Zuverlässigkeit. Seit 27. Juli ist Herr Dr. Rainer Ulrich der alleinige Geschäftsführer. Als erste aufregende Veränderung steht der Umzug an den neuen Standort in Höbersdorf bevor.

Schritt für Schritt wird ab November das Unternehmen seinen Firmensitz verlegen. »Während der Übersiedlung gibt es keinen Produktionsstopp. Es fallen nie mehr als 5% der Kapazität gleichzeitig aus, wir liefern in gewohnter Flexibilität und Qualität weiter«, so Dr. Rainer Ulrich.

Herbstfest

Mit einem Firmenherbstfest stellt die Unternehmerfamilie das neue Gebäude seinen Mitarbeitern vor Ort vor. Ein besonderer Höhepunkt beim diesjährigen Fest war der Besuch von Bürgermeister Ernst Kreuzinger und den Ortsvorsteher Gerald Kaiser.

Holzbauweise

Auf dem Grundstück mit 60.000m² wird die neue Zentrale nach modernen ökologischen Grundsätzen vorwiegend in Holzbauweise errichtet. Nach Fertigstellung wird auch eine Photovoltaikanlage mit 700 kW Peak das Gebäude schmücken. Der vorhandene Grund und die Bauweise ermöglichen auch jederzeit ein weiteres Wachstum und den Ausbau des neuen Firmengebäudes. Innovation, Forschung, Digitalisierung, Ökologisierung und Internationalisierung werden einen noch



Familie Ulrich vor dem Neubau

größeren Stellenwert einnehmen als bisher.

Familienverband

Durch die Entflechtung der ursprünglichen Firmenstruktur sind die eigentümergeführten Unternehmen Ulrich Etiketten und Security nun in einem Familienverband. In der Zukunft werden die beiden

Firmen in wichtigen Bereichen wie der Forschung, Entwicklung und IT noch enger zusammenarbeiten.

Neue Maschinenanlagen

Am neuen Standort wird auch in neue Maschinenanlagen investiert. „Unser Ziel ist es der beste Partner für recycelbare Etiketten und Verpackungen zu sein. Innerhalb der

nächsten Jahre müssen alle Verpackungen recycelbar werden. Damit unsere Kunden einen Ansprechpartner im Bereich der nachhaltigen Verpackungsgestaltung haben, wurde bereits in Maschinen investiert. Wir brauchen dafür zusätzlich Platz und werden in Höbersdorf eine neue, topmoderne Fabrik errichten. Mit unseren neuen Anlagen investieren wir auch in den Bereich für veredelte Großauflagen.“ erklärt Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich

LED-Technologie

Nachhaltiger Wandel – eine zukunftsweisende Entscheidung bei Ulrich Etiketten und Verpackungen. „Wir stellen einen großen Teil der Druckmaschinen von der traditionellen UV-Drucktechnologie auf energiesparende LED-Technologie um. Diese Investition ist ein weiterer Schritt auf unserem Weg zur nachhaltigen Herstellung“, sagt Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich.

Ökologischer und effizienter

Mit dieser Umstellung, kann Ulrich Etiketten in Zukunft noch ökologischer und effizienter produzieren und freut sich auf die positiven Auswirkungen auf deren Betrieb und die Umwelt.



Gesamtansicht vom neuen Werk



Besuch vom Bürgermeister Ernst Kreuzinger und dem Ortsvorsteher Gerald Kaiser.



Mitarbeiter

Auch die Mitarbeiter, die bei Ulrich Etiketten von sozialen Sonderleistungen profitieren, zeigten sich vom neuen Gebäude beeindruckt und begeistert. Besonders die sehr lichtdurchflutete Bauwei-

se überzeugte. Ein weiterer, sehr positiver Vorteil ist sicher, dass es zukünftig genügend Parkplätze für alle geben wird.

Fazit

»Wir werden gemeinsam unseren

Blick in die neue Produktionshalle

Wachstumskurs weiter fortsetzen und vor allem im Bereich recycelbarer Etiketten und Verpackungen neue Produkte schaffen«, sagt Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich am

Ende der Betriebsführung zu seinen Mitarbeitern.

Mehr unter:
www.ulrich.at

IHR GESAMTLÖSUNGS-ANBIETER IN DER INTRALOGISTIK

Toyota Material Handling Austria



Automatisierung | Integrierte Logistiklösungen | Regalanlagen
Mietlösungen | Neu- und Gebrauchstapler | Service

Mit Sicherheit mehr bewegen.

www.toyota-forklifts.at

TOYOTA

MATERIAL HANDLING